

## Eisbachtalsingen in Wiesoppenheim / Erster Auftritt für den neuen Verein

Am 22. Juni fand das traditionelle Konzert der Eisbachtalvereine in Wiesoppenheim statt. Die Chorgemeinschaft 2012 Worms-Horchheim (Männergesangverein 1855 und Gesangverein 1880 Sängerbund) wurde durch den Chor Cantiamo und den Männerchor, beide unter der Leitung von Thomas Kulzer, vertreten.

Der Chor Cantiamo wusste mit Liedern aus seinem Programm der Kulturnacht das Publikum zu überzeugen.



Großen Applaus und Anerkennung auch der anderen Chöre erntete der Männerchor mit „Signore delle cime“, „Oh Lied, kling' auf“, „I manans skinner“ und „Ich weiß ein Fass in einem tiefen Keller“.



*Text: Markus Holzmann, Fotos: Johann Seider*